

EL ÚLTIMO POEMA DE ANDRÉS SALOM, DEDICADO A
LAS AUXILIARES DE ENFERMERÍA. Presenta Beatriz
Montero del Amo

El último poema de Andrés Salom está dedicado a las auxiliares de enfermería. Dice así:

¿Son palomas zuritas o arcangélicas
biznietas de vestales?
La impoluta blancura de sus indumentarias,
su sonrisa de luna de poniente
e ingravidez de pétalo dormido...,
nos hicieron pensarlas
de procedencia onírica.
Pero a la luz del día y fuente acreditadas,
de buena fe, supimos
que aquello no había sido
precisamente un sueño;
sino apenas esguince
de un pez en su elemento, sorprendido...
Descendamos,
a la máxima cota de humildad posible
para besar sus manos
enguantadas de azul y de caricia.

ANDRÉS SALOM

[Beatriz Montero del Amo es periodista y escritora.](#)



Andrés Salom, nacido en Santañí (Santanyi), Mallorca, y vivido en Murcia, fue flamencólogo, cazador, escritor y periodista en radio y en prensa, lector de la Yourcenar y de los grandes escritores latinoamericanos (en especial, sus amados Gabo y Rulfo), comunista, sindicalista, exiliado, biógrafo de la poeta María Pilar López, traductor de *El cementerio marino*, de Valèry, autor de unos *Versos satánicos*, humanísimos, cristiano con los cristianos y amigo de algún buen obispo, como Monseñor Javier Azagra, duro con los provincianos ridículos, poeta, sobre todo. Y autor de una autobiografía *apócrifa*, porque, tal vez, quiso dejar su autobiografía verdadera inédita, o mejor, sin terminar de escribir, para que la siguiera escribiendo el recuerdo de su familia, sus amigos y sus lectores.